

# Le Cercle de Réflexion Humaniste

(association loi 1901)

organise

## une conférence suivie d'un débat

sur le thème de

# La Fraternité

par

## Abdennour BIDAR

Philosophe, Essayiste

### Mardi 29 Mai 2018

de 19 h à 22 h

à l'hôtel Mercure de Rambouillet

1 Place de la Libération, 78120 Rambouillet

**Entrée gratuite**  
**inscription obligatoire**

<https://en.xing-events.com/EOHDRJS>



Sous l'égide  
du Grand Orient de France

Il est des évènements tragiques provoqués pour diviser et qui ont pour effets contraires de rassembler.

Après les attentats récents, les populations ont pris conscience qu'il fallait substituer la fraternité des cœurs et des cultures au «choc des civilisations».

Loin d'être une posture, une incantation ou une généralité abstraite, la fraternité universelle doit être un projet mobilisateur et exigeant visant à unifier les citoyens, à leur donner un destin collectif, à réaliser au-delà de tous les clivages : la construction d'une société pacifiée, plus juste, plus solidaire et plus forte que toutes les tentations de replis identitaires.

La fraternité est une notion large qui peut être déclinée selon la sensibilité et les préoccupations de chacun.

Dans un plaidoyer pour un monde fraternel, **Abdenour BIDAR** suggère des pistes de réflexion, d'engagement et d'actions concrètes.

ABDENNOUR BIDAR

*Plaidoyer  
pour la  
fraternité*

